

Sinergi 3 Pilar, Polsek Kaliwedi Galang Persatuan dan Kesatuan melalui Patroli Dialogis di Desa Prajawinangun Wetan

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 10, 2024 - 09:56



KAB. CIREBON - Dalam upaya menjaga persatuan dan kesatuan pasca Pilkada 2024, Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon bersinergi dengan TNI dan Pemerintah Desa (3 Pilar) melaksanakan patroli dialogis di Desa Prajawinangun Wetan, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini bertujuan memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta menciptakan suasana yang kondusif dan harmonis di tengah masyarakat.

Patroli tersebut dipimpin oleh Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, didampingi anggota Polsek dan Babinsa. Melalui patroli dialogis ini, petugas menyampaikan pesan-pesan penting kepada tokoh masyarakat agar turut menjaga stabilitas keamanan dan memperkuat persatuan pasca Pilkada. Selain itu, warga juga diajak untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berpotensi memecah belah kerukunan masyarakat.

Di lokasi terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan menegaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya Polresta Cirebon dalam menciptakan suasana aman, nyaman, dan harmonis pasca-Pilkada. "Kegiatan *cooling system* melalui patroli dialogis bersama tokoh masyarakat dan pemerintah desa bertujuan untuk mempererat persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat. Dengan memperkuat sinergi 3 Pilar, kami ingin memastikan situasi wilayah tetap kondusif dan aman dari potensi gangguan Kamtibmas," jelas AKP Rinduwan.

AKP Rinduwan juga mengimbau masyarakat agar senantiasa menjaga solidaritas, mengedepankan kebersamaan, dan menghindari perpecahan akibat perbedaan pilihan politik. "Pilkada telah usai, saatnya kita bersatu kembali demi menjaga kedamaian dan keamanan di wilayah kita," pungkasnya.

Polsek Kaliwedi akan terus mengintensifkan patroli dialogis bersama 3 Pilar secara rutin, baik siang maupun malam, guna memastikan situasi keamanan di wilayah hukumnya tetap kondusif. Langkah ini sekaligus menjadi bentuk komitmen Polsek Kaliwedi dalam menjaga persatuan dan kesatuan masyarakat pasca-Pilkada 2024.